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0 O 3 2 8 6 Solicito pela terceira vez o se o de manutenção de?

iluminação pública na ponte de Pedestre que ligar os
bairros Maria Casa Grande com Orestes Lopes de
Camargo.

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe Niusa Maria Saponi, residente em nossa cidade,
na rua Umberto Cuoco, com SAM aberto com o protocolo de nº 57253-9, que recorreu a este
vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do Executivo com a nossa
cidade, no que se refere a demora no atendimento da solicitação indicada na ementa.

Através desta Casa de Leis apresentei os requerimentos de nº 2271,
acatado no dia 20 de abril de 2017, nº 1067, acatado no dia 6 de março de 2018 e que estou
enviando a cópia destes requerimentos e os ofícios encaminhados ao órgão competente e
segundo a munícipe, até a presente data, o serviço ainda não foi executado,

Solicito, na forma regimental, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal e
aos órgãos competentes, após aprovação dos demais membros desta Casa, dentro do prazo e
condições expressamente previstas no artigo 8º, b, parágrafos 2º e 3º da LOM, a execução do
serviço de manutenção na iluminação pública da ponte de Pedestre que ligar os bairros Maria
Casa Grande com Orestes Lopes de Camargo

Sala das Sessões, 12 de junho de 2018.

Jean Corauci
;, Vereador
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Ofício 1067-2/2018

Ribeirão Preto, 8 de maio de 2018.

Ilmo. Senhor
Alexandre Betarello
Secretário da Infraestrutura
Rua Patrocínio» 2.929
Ribeirão Preto « SP

Prezado Senhor,

Procurado pela munícipe, Niusa Maria Seponi, residente na rua
Humberto Cuoco, que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente a este vereador,
relatando a grave situação que envotve a falta de manutenção na iluminação na
passarela localizada na confluência das ruas Bozolina Mafalda Bertocco Reis e
Ernesta Ceoãato Del! Vechio no bairro Orestes Lopes de Camargo.

Através desta Casa, apresentei requerimento de nº 1067. acatado na
sessão do dia 18 de março de 2018 e segundo informações da munícipe () serviço,
até a presente data, não foi executado, o atendimento desta solicitação junto ao SAM
é de número 23845—0.

Posto isso, solicito peb segunda vez imediatas providências sobre a solicztação
ora apresentada. ensejando-memeus cordia'rs cumprimentos.

Atenciosamente. :

Jean Corauci
Vereador

Gabinete do Vereador Joan Catano? - Câmara Municipalde Rnberrão Prato — Av Jerommo Gonçalves. 1200 Fone (15) 36074086 A CEP, 14010—907wwsoraucicombr - facebook com/jeancorauci - amar!: contaCchoraucicom br
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Oficio 1067412018

Ribeirão Preto, 3 de março de 2018,

iimo. Senhor
Pedro Luiz Pegoraro

»“ Q »“ ,Secretário da Infraestrqu
_?WL.Rua Patrocínio. 2.929 em :

??0 !*Ribeirão Preto . SP A;%*T—W
&,WPrezado Senhor, &

Procurado pela munícipe Niusa Maria Saponi, residente na rua
Humberto Cucco, que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente a este vereador,
relatando a grave situação que envoive a falta de manutenção na iluminação
'mste'rada na passarela iocaiizada na confiuenma das ruas Dozoiina Mafaida Bertocco
Reis e Ernesta Ceoiato Den Vechio no bairro Orestes Lopes de Camargo.

Através desta Casa, apresentei requerimento de nº 1067, acatado na
sessão do dia 18 de março de 2018 e que estou enviando a cópia deste requerimento
e da resposta recebida, e segundo informações da munícipe o serviço, até a presente
data. não foi executado, o atendimento desta solicitação junto ao SAM e de número
23845-0.

Posto isso, solicito imediatas providências sobre a solicitação ora apresentada,
ensejando-themeus cordiais cumprimentos.

Atenciosamente, ,,

Jean Co ci
Vereador

Gebrim do Vereador Joan Corina — Câmara Municipalde Ribeirão Preto - Av Jerônimo Gonçalves» 1200 Fone (16) 3607-4080 - CEP 14010—901www.ooraucítcombr - facebookoom/jeancoraucr - email“ contato©coraucicomo:
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Nº EMENTA:
O O 1 06 ? Solicito pela segunda vez o serviço de manutenção

e instalação de iluminação na passarela
localizada na Cºnfluências das ruas Bozolina
Mafalda Bertocco Reis e Ernesto Ceolato Dell
Vechia no bairro Orestes Lopes de Camargo.

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe Niusa Maria Saponi, residente em nossa cidade
na rua Humberto Cuoco, com protocolo junto ao SAM de 23845—0, que recorreu a este vereador,relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do Executivo com os seguidosproblemas que estão ocorrendo no endereço indicado em destaque na ementa no que se refere amelhorias na iluminação pública,

Através desta casa de Leis foi aprovado o requerimento de nº 2271 no dia20 de abril de 2017. e que estou mandando cópia deste requerimento. dos ofícios encaminhadosaos setores competentese das respostas recebidas, e que segundo informações do munícipe, atéa presente data, o serviço não foi executado.

lsto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipalde Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções paraeste grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamenteprevistas no artigo 8º, b, parágrafos2ª e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 6 de março de 2018.

Jean Coraucl
Vereador
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Nº O O 2 2 7 l EMENTA:

Solicito melhorias na iluminação pública com troca
de lâmpadas nas proximidades do número 172 da
Rua Dozolina Mafalda Bertocco Reis.

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe Nilsa Maria Saponi, residente em nossa cidade no bairro
Orestes Lopes de Camargo que recorreu a este vereador relatando a grave situação
gerada pela falta de lâmpada no poste de iluminação pública que faz ligação entre os
bairros Marla Casagrande Lopes e Orestes Lopes de Camargo no cruzamento das Ruas
Dozollna Mafalda Bertocco Reis e Ernesta Ceolato Dell Vechio solicito na forma
regimental, que seja oficiado o Senhor Prefeito Municipal de Ribeirão Preto, informações
sobre realização destes serviços o mais rápido possível, após aprovação dos demais
membros desta Casa dentro do prazo e condições expressamente previstas no artigo
sºb, parágrafos2º e 3º da LOM.

Sala das Sessões. 20 de abril de 2017.

V/Ágêaâorauci

& Vereador


